

Fecha: 21-06-2024
Medio: La Segunda
Supl. : La Segunda
Tipo: Noticia general
Título: REUNIÓN DE HORIZONTAL

Pág. : 3
Cm2: 100.0
VPE: \$ 222.080

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: Neutra



REUNIÓN DE HORIZONTAL. Una comida de camaradería de la mayoría de los miembros del Centro de Estudios Horizontal, ligado a Evópoli, se hizo el lunes en la casa del exministro de Hacienda, Ignacio Briónes. Asistieron, entre otros el ex titular de la Segpres y de Interior, Gonzalo Blumel y el exconstituyente Hernán Larraín Matte. El motivo, cuentan, fue felicitar al equipo por lo hecho en propuestas de seguridad, educación, cultura y pensiones. Además de reforzar el trabajo del resto del año. En la entidad participan algunos de quienes forman equipo con la candidata presidencial Evelyn Matthei.